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姉妹都市フッドリバー市を訪問姉妹都市フッドリバー市を訪問
40年の絆 末永く

　相川　正光   町長

鶴田町

　フッドリバー市と姉妹都市盟約を締結し40周年を迎えました。歴代の市長、フ
ッドリバー姉妹都市委員会、フッドリバー市民の心温まるご支援とご協力により次
世代を担う人づくりを進めることができました。フッドリバー市を訪問し、いつも
感じることは、市民の皆さんが笑顔で私たちを受け入れ、国籍・文化・言語にかか
わらず、人と人との付き合いをしてくれるということです。このことは、鶴田町が
国際交流を進める上で大切にしていかねばならないものであると思います。　
　10月には鶴田町で記念式典を開催します。今度は私たちがフッドリバー市民の
皆さまをお迎えし、おもてなしをしたいと考えています。多くの市民の方が来町さ
れますよう、心よりお待ちしています。フッドリバー市との絆がなお一層強く結ば
れ、両市町、そして姉妹都市委員会との末永い交流が図られますことを願います。

この絆が強く結ばれ、末永い交流を続けていきたい

△パレードでは多くの市民が見守る中、ブラックバーン市長（写真中央）と訪問団員が姉妹都市盟約 40 周年を祝う横断幕を掲げて行進

　
「
国
際
交
流
」
と
い
う
言
葉
が
ま
だ
珍
し
か
っ
た

昭
和
50
年
代
。「
国
際
化
時
代
に
対
応
で
き
る
人
づ

く
り
を
進
め
て
い
く
必
要
が
あ
る
」
と
考
え
、
昭
和

52
年
（
１
９
７
７
年
）
７
月
27
日
、
鶴
田
町
で
は
、

米
国
オ
レ
ゴ
ン
州
フ
ッ
ド
リ
バ
ー
市
と
姉
妹
都
市

盟
約
を
結
び
、
約
１
万
キ
ロ
離
れ
た
市
町
間
の
交
流

を
ス
タ
ー
ト
さ
せ
ま
し
た
。
そ
れ
か
ら
40
年
の
節
目

を
迎
え
、
今
回
、
当
町
か
ら
20
人
が
同
市
を
訪
問
。

記
念
式
典
や
独
立
記
念
パ
レ
ー
ド
に
参
加
し
た
ほ

か
、
ホ
ー
ム
ス
テ
イ
や
姉
妹
都
市
委
員
会
と
の
交
流

を
通
し
て
さ
ら
な
る
友
好
を
深
め
て
き
ま
し
た
。

　
訪
問
団
は
現
地
時
間
の
７
月
３
日
（
月
）
に
フ
ッ

ド
リ
バ
ー
市
に
到
着
。
ポ
ー
ル
・
ブ
ラ
ッ
ク
バ
ー
ン

市
長
や
姉
妹
都
市
委
員
会
の
シ
ャ
ー
リ
ー
ン
・
ウ
ィ

ル
キ
ン
ズ
会
長
、
ホ
ス
ト
フ
ァ
ミ
リ
ー
ら
多
く
の
市

民
が
歓
迎
し
て
く
れ
ま
し
た
。
訪
問
団
員
は
、
そ
れ

ぞ
れ
フ
ッ
ド
リ
バ
ー
を
訪
れ
た
喜
び
や
久
し
ぶ
り

の
再
会
の
感
動
に
浸
っ
て
い
ま
し
た
。

　
４
日
（
火
）
に
は
、
市
内
で
開
催
さ
れ
た
独
立
記

念
日
パ
レ
ー
ド
に
参
加
し
、
姉
妹
都
市
盟
約
締
結
40

周
年
を
祝
う
横
断
幕
を
掲
げ
て
行
進
し
ま
し
た
。
約

１
５
０
０
人
も
の
市
民
が
参
加
し
、
沿
道
か
ら
「
フ

ッ
ド
リ
バ
ー
へ
来
て
く
れ
て
あ
り
が
と
う
」
と
笑
顔

で
声
援
を
送
っ
た
り
、
手
を
振
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

　
５
日
（
水
）
に
は
、
現
在
の
交
流
の
礎
を
築
い
て

く
れ
た
レ
イ
・
ヤ
ス
イ
氏
が
眠
る
ア
イ
ド
ル
ワ
イ
ル

ド
墓
地
で
墓
参
り
を
し
、
40
周
年
訪
問
の
記
念
と
し

て
桜
を
植
樹
。
現
在
で
も
フ
ッ
ド
リ
バ
ー
市
と
変
わ

ら
ぬ
絆
と
友
情
を
育
む
こ
と
が
で
き
て
い
る
こ
と

に
つ
い
て
感
謝
の
意
を
伝
え
ま
し
た
。

　
ま
た
、
今
回
の
訪
問
で
は
団
員
の
多
く
が
フ
ッ
ド

リ
バ
ー
市
の
一
般
家
庭
に
ホ
ー
ム
ス
テ
イ
し
ま
し

深
ま
る
交
流

 

変
わ
ら
ぬ
絆
と
友
情



ポール・ブラックバーン 市長

フッドリバー市

　鶴田町の皆さん、フッドリバー市に来てくれてありがとうございます。
フッドリバー市と鶴田町の40年の友情をお祝いするために長い旅をされて
きた鶴田町の皆さまには心から感謝し、歓迎をします。遠く離れた皆さん
と出会えることは、鶴田町とフッドリバー市との真の友情を確立する素晴
らしい方法です。私たちの夢が実現し、この永い絆は今日も確実に実を結
び続けており、この先何年も継続していくことでしょう。
　この秋には、私たちフッドリバー市民も鶴田町を訪れ、姉妹都市盟約締
結40周年を迎えたことを一緒にお祝いしたいと思います。この大切な財産
が何年にも渡って強化されていくことを願い、鶴田町の皆さまとお会いで
きることを楽しみにしています。

末永い絆は何年にも渡り強化され継続していく

40周年の節目を祝う記念式典
　７月５日（水）には、フッドリバー市内で記念式
典が開催され、当町からの訪問団20人のほか、フッ
ドリバー市民約100人が出席し、姉妹都市盟約締結
40周年の節目を祝い、両市町の絆を確認し、さらな
る交流の継続に向け思いを新たにしました。
　式典には、ポール・ブラックバーン市長、シャー
リーン・ウィルキンズ姉妹都市委員会会長、在ポー
トランド総領事・内山浩二郎氏らが出席。訪問団員
一人一人が紹介され、ブラックバーン市長から名誉
市民賞と特別感謝状が授与されました。相川町長は

「今後も末永い交流を続けていきたい」とあいさつ
（①）。昭和52年に姉妹都市盟約を締結した前町長の
中野掔司氏からの手紙も紹介されました。
　また、記念品の贈呈も行われ、当町からフッドリ
バー市には、松と鶴が描かれた会津塗りの蒔絵屏風
衝立（②）、姉妹都市委員会には、赤富士が描かれた
掛け軸（③）がそれぞれ贈呈されました。

（上）40 周年訪問の記念に桜を植樹した訪問団
（下）パレードで、花笠と法被を着て盆踊りを披露する団員

た
。
ホ
ス
ト
フ
ァ
ミ
リ
ー
の
皆
さ
ん
は
、
団
員
を
買

い
物
や
レ
ジ
ャ
ー
に
連
れ
出
し
て
く
れ
た
り
、
親
戚

や
友
人
を
呼
ん
で
盛
大
に
夕
食
会
を
開
い
て
く
れ
る

な
ど
、
本
当
の
家
族
の
よ
う
に
優
し
く
迎
え
て
く
れ

ま
し
た
。

　
姉
妹
都
市
盟
約
締
結
か
ら
長
い
年
月
が
経
ち
、
街

並
み
や
風
景
は
変
わ
っ
た
も
の
の
、
フ
ッ
ド
リ
バ
ー

の
人
々
の
温
か
さ
は
変
わ
り
あ
り
ま
せ
ん
。

　
今
年
の
10
月
５
日
（
木
）
か
ら
９
日
（
月
）
に
は
、

フ
ッ
ド
リ
バ
ー
市
か
ら
も
訪
問
団
が
来
町
す
る
予
定

と
な
っ
て
い
ま
す
。
フ
ッ
ド
リ
バ
ー
の
皆
さ
ん
は
鶴

田
町
の
皆
さ
ん
と
会
え
る
こ
と
を
大
変
楽
し
み
に
し

て
い
ま
す
。
こ
れ
ま
で
、
私
た
ち
町
民
が
同
市
を
訪

れ
た
際
に
温
か
く
接
し
て
く
れ
た
こ
と
、
そ
し
て
40

年
間
、
交
流
を
続
け
て
こ
れ
た
こ
と
に
対
し
、
感
謝

の
気
持
ち
を
伝
え
る
た
め
に
も
ぜ
ひ
、訪
問
の
際
は
、

私
た
ち
で
温
か
く
歓
迎
を
し
ま
し
ょ
う
。
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※この事業は、一般財団法人自治体国際化協会の助成事業により実施されました。


